

En el mes de abril se hizo la entrega de las últimas despensas correspondientes a los meses de enero, febrero y marzo, ya que por periodo vacacional la bodega tenía que quedar limpia.

Se llevó a cabo la revisión de firmas en padrones de la localidad de Amatitán y de sus delegaciones, para luego ser escaneados y enviados a Dif Jalisco para su revisión.

Se continúa con la atención a personas interesadas en el programa 1000 días de vida, aplicando las encuestas efias.

Periodo vacacional del 11 al 22 de abril 2022.